## Obersimmental-Saanen

## Bezirksfest und neue Konstellationen

Jann Reichenbach
Präsident

Wir hatten ein sehr interessantes Jahr. Ich habe das Präsidium an unserm Bezirksfest von Brigitte Zahnd, die ein Jahr mit mir als Co-Präsidentin tätig war, übernommen. Das Bezirksfest feierten wir in St. Stephan mit wunderschönen musikalischen Einlagen und einer spannenden Geschichte von der Kirchenentstehung in St. Stephan. Hamme, Wurst und ein tolles Dessert-Buffet erwartete uns nach der Delegiertenversammlung. Für die Kinder wurde Kinderschminken und Basteln angeboten.

Mitten im Jahr erfuhren wir leider die traurige Nachricht, dass unser langjähriger EPF-Berater, Beat Siegfried, gekündigt hat. Mit viel Fleiss und Einsatz vom Vorstand konnten wir die Stelle auf das neue Jahr 2020 mit Christian Weber, Pfarrer und Systemtherapeut/-berater ZSB, wieder besetzen. Leider hat auch Anika Mudrack auf Ende Jahr ihre Stelle als Hp KUW in der Bergquelle Schärmtanne gekündigt. Wir konnten diese Stelle intern mit Irene Bieri besetzen. Die Hp KUW läuft sehr zur unserer Zufriedenheit und die Arbeit macht Irene Bieri sehr viel Freude.

Die beiden ordentlichen Delegiertenversammlungen fanden an der Lenk

und in St. Stephan statt. Nebst den ordentlichen Geschäften wurden die Delegierten von den Synodalen über die laufenden Geschäfte in der Synode orientiert. An der Frühjahrsversammlung nahm die gegenseitige Information der einzelnen Kirchgemeinden breiten Raum ein. An der Herbstversammlung feierten wir ein gemeinsames Bezirksfest.

Der von den Kirchgemeinden Boltigen

Der von den Kirchgemeinden Boltigen und St. Stephan getragene Gospelchor Spirit, mit Sängerinnen und Sängern aus dem ganzen Bezirk, singt jetzt mit unserer Unterstützung in den verschiedenen Kirchgemeinden.

## Frutigen-Niedersimmental

## Die Kirche lebt...

Martin Graf
Präsident

Nachdem das Jahr 2018 ganz im Zeichen des Umbruchs stand und wir in unseren Kirchgemeinden und auch im Bezirk einige fragende Blicke in die Zukunft warfen, dürfen wir nun auf ein sehr schönes und gutes 2019 in den Kirchgemeinden wie auch im Bezirk zurückblicken.

In der Kirchgemeinde Kandergrund-Kandersteg trat Pfarrer Peter Gutknecht in den Ruhestand und in der Kirchgemeinde Oberwil Pfarrerin Edith Vogel. Neu im Pfarramt in der Kirchgemeinde Kandergrund-Kandersteg ist Pfarrerin Christine Eichenberger und in der Kirchgemeinde Oberwil Pfarrerin Alexia Zeller. In der Kirchgemeinde Adelboden demissionierte Kirchgemeindepräsident Aaron Zurbrügg nach 14 Jahren. Neu an der Spitze der Kirchgemeinde ist Helene Inniger. Im Vorstand des Bezirks demissionierte Anita Blaser aus Reichenbach als Kassierin. Neu im Amt ist Barbara Oetterli aus Wimmis. Herzlichen Dank den Abtretenden für ihr Engagement, Allen, die neu im Amt sind, wünsche ich alles Gute und Gottes Segen bei den neuen Aufgaben und Herausforderungen. Alle Pfarrstellen konnten besetzt werden, und das ist sehr erfreulich. Bei den neun Synodalen unseres Bezirks gab es keine Mutationen. Die Räte in den Kirchgemeinden sind mehrheitlich komplett und es gibt nur wenige Vakanzen.

Die Kirchgemeinderätetagung fand am 24. März in Frutigen zum Thema Umgang mit dementen Menschen statt. Die rund 40 anwesenden Kirchgemeinderätinnen und Kirchgemeinderäte waren tief berührt von den Referaten.

An der Bezirksfeier vom 20. Oktober war das Thema «Gottes Fahrplan». Pfarrer Roland Trachsel führte die zahlreichen Gottesdienstbesucher durch den Morgen. Der Synodalratspräsident Andreas Zeller richtete ein Grusswort an die Gäste, und musikalisch wurde der Tag umrahmt mit dem Jodlerchörli Lohnergruess.

- Fortsetzung auf Seite 60

